
EMENTA:  REQUER  A  PODA  DE  ÁRVORES  NO  BAIRRO

JARDIM FLORESTAN FERNANDES.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos  procurados  por  moradores  que  residem  nas

proximidades de uma área pública localizada na Av. Julieta Engrácia Garcia, em frente ao

n° 2365 – Jardim Florestan Fernandes, que reivindicaram a poda das arvores localizada

no endereço citado.

Considerando que as arvores trazem riscos aos munícipes que

residem no local.

REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental e, depois

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal  para  que  solicite  à  Secretaria  competente  o  cumprimento  da  presente

reivindicação. 

Sala das Sessões, 31 de maio de 2022.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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